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Il giorno 24 del mese di novembre dell’anno 2020 alle ore 20.30, 

su convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è 

riunito in Brescia nella sala civica di via Santellone 2 il 

Consiglio di Quartiere Badia per la trattazione del seguente 

ordine del giorno:  

 

1. - approvazione verbale seduta precedente 

2. - relazione presidente sui vari incontri telematici avuti nel 

corso del mese: 

2.1. 29/10 - incontro con Assessore Cominelli (criticità legate 

alla raccolta differenziata) 

2.2. 02/11 – incontro Presidenti Ovest (acquisizione dei pareri 

dei sei Cdq per rifinitura finale documento Casa delle 

Associazioni Zona Ovest) 

2.3. 09/11 – incontro dott.ssa Megni con CdQ e P.C. zona Ovest 

(causa l’attuale situazione emergenziale modalità da 

concordare per rispondere alle eventuali richieste di 

famiglie e persone fragili per un supporto a domicilio 

relativo a spese, farmaci…) 

2.4. 11/11 – incontro con Biblioteche e Assessore Laura 

Castelletti (Patto per la Lettura: Prestito a domicilio) 

2.5. 13/11 – incontro dott.ssa Albini, consigliera con delega 

alla Salute (vaccinazioni antinfluenzali) 

2.6. 17/11 -incontro con Antonino Giorgi (proposta di un meeting 

online per la presentazione del progetto “Ri-accendiamo la 

luce. Dalla mafia alla libertà”.  

2.7. 20/11 - conferenza stampa indetta dall’Amministrazione 

Comunale per l’inaugurazione della nuova sala civica 

3. - richieste presentate (installazione luminosa/utilizzo nuova 

sede/ceppo giardinetti) 

4.  - relazione Gruppi Tematici ed eventuali proposte emerse 

5. Varie ed Eventuali 

 

Presiede la seduta il Presidente: PILOTTA MARCELLA 
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Redige il processo verbale il consigliere: GALBARDI PAOLO 
 
In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano: 
 
n. COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE 

1 DIONI Edoardo X  

2 GALBARDI Paolo X  

3 LUSSIGNOLI Giordano X  

4 MEZZENA Anna X  

5 PILOTTA Marcella X  

6 SCUTRA Alvaro X  

7 ZECCHINI Hilary X  

 
 

La seduta si tiene in modalità remota, verificata la presenza del 

numero legale ai sensi dell’art.17 Comma 3 del Regolamento, la 

seduta procede con l’esame dei punti all’ordine del giorno. 

In premessa la Presidente Pilotta segnala la presenza di un 

cittadino, collegato alla riunione, come da sua richiesta. 

 

Punto 1:  Approvazione verbale seduta precedente 

Il consiglio approva all'unanimità il verbale della seduta 

precedente. 

 

Punto 2: Relazione presidente sui vari incontri telematici avuti 

nel corso del mese: 

Il presidente relaziona circa gli incontri a cui ha partecipato 

nel corso del mese di novembre: 

29/10 - incontro con Assessore Cominelli (criticità legate alla 

raccolta differenziata). 

Predisposta una relazione dal Presidente Pilotta che 

sinteticamente la riporta, nella quale sono stati precisati 

alcuni punti relativi al funzionamento dei CdQ. Ci sono alcuni 

quartieri che presentano problemi seri, mentre non si presentano 

particolari criticità al Q.re Badia. Annotazione circa il Green-



Pag. 4 a 9 

Box di via Roncadelle, riposizionato in via Valsaviore. E’ stato 

predisposto e distribuito dal CdQ Badia, un volantino per 

informare gli abitanti della zona. 

Risposte dell’Assessore Cominelli: 

isola ecologica per zona Nord richiesta da Casazza. Cominelli 

informa che era stata individuata un’area a Mompiano, ma il 

vincolo di interesse non ne ha reso possibile la realizzazione. 

Si cercherà una zona tra area Ovest-area Nord. 

Grosso problema nei quartieri a forte immigrazione, poiché molti 

abitanti non hanno la tessera per la differenziata Richieste le 

foto-trappole in molti quartieri. 

Richiesta ad Aprica una maggiore pulizia attorno ai cassonetti. 

Aprica segnala che vengono sanificati automaticamente appena 

completato lo svuotamento. In caso di abbandoni sistematici, si 

ricorda di segnalare ad Aprica la situazione. 

Fiumicello segnala che l’isola ecologica zona ovest è spesso 

oggetto di furti. 

 

02/11 – incontro Presidenti Ovest (acquisizione dei pareri dei 

sei Cdq per rifinitura finale documento Casa delle Associazioni 

Zona Ovest) 

Il materiale è stato approvato da tutti i CdQ, dopo la 

rifinitura della nota da parte del CdQ Urago, completato con 

loghi e firme e inviato. 

 

09/11 – incontro dott.ssa Megni con CdQ e P.C. zona Ovest (causa 

l’attuale situazione emergenziale modalità da concordare per 

rispondere alle eventuali richieste di famiglie e persone 

fragili per un supporto a domicilio relativo a spese, farmaci…) 

Incontro di verifica della situazione nei vari quartieri e del 

numero di volontari su cui si può contare. Il quartiere Badia 

non presenta particolari situazioni di fragilità. Il punto 

comunità ha dato disponibilità a portare spesa e farmaci a chi 

ne ha bisogno. La situazione è decisamente diversa da quanto 

avvenuto in primavera. 
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11/11 – incontro con Biblioteche e Assessore Laura Castelletti 

(Patto per la Lettura: Prestito a domicilio) 

È stata predisposta la pagina Facebook relativa al progetto: in 

era pre-covid era stato pensato come scambio tra generazioni. In 

questo momento per le esigenze dell’emergenza sono state 

introdotte delle opportune precauzioni. Si prosegue con la 

diffusione dell’informativa, per raccogliere il maggior numero 

di volontari 

 

13/11 – incontro dott.ssa Albini, consigliera con delega alla 

Salute (vaccinazioni antinfluenzali) 

L’incontro è stato richiesto a seguito della difficoltà di 

contattare i numeri per la prenotazione relativa alle 

vaccinazioni. Quando la situazione si è finalmente sbloccata, si 

è visto che alcune sedi proposte per Brescia, già utilizzate 

negli scorsi anni, non sono state riutilizzate da parte della 

Regione a causa del numero di medici insufficiente per coprire 

tutte le sedi. Al momento la situazione, per quanto riguarda le 

prenotazioni, si dovrebbe essere risolta. Tra le sedi ci sono 

l’Achille Papa e via Farfengo. La dott.ssa Albini raccomanda che 

gli anziani si facciano dare quella più vicina, non ne accettino 

una dall’altra parte della città. 

 

17/11 -incontro con Antonino Giorgi (proposta di un meeting 

online per la presentazione del progetto “Ri-accendiamo la luce. 

Dalla mafia alla libertà”.  

Antonino Giorgi giudice onorario che ha fatto 3 proposte di 

collaborazione: 1) veicolare le proposte attraverso i CdQ, 2) 

brevi incontri on-line con il consiglio, commissioni e 3) 

Propongono corsi per individuare situazioni a rischio. 

Il cdq ritiene l’argomento molto interessante e utile e verrà 

pertanto richiesto l’incontro on-line 

 

20/11 - conferenza stampa indetta dall’Amministrazione Comunale 

per l’inaugurazione della nuova sala civica 

La presidente CdQ ha riepilogato i momenti salienti della 
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conferenza stampa, indetta dal Sindaco e dall’Assessore Muchetti. 

È stata manifestata la piena soddisfazione del quartiere per la 

realizzazione in tempi rapidi di questa sala di pubblico utilizzo, 

in un punto centrale al quartiere, ma la presidente ha osservato 

che  
La presidente ha ribadito anche in quell’occasione la necessità di 

non tenere le serrande abbassate, ma di sfruttare al meglio 

l’opportunità di utilizzare la sala almeno in modalità “vetrina”, 

come comunque già richiesto in forma scritta all’assessore 

Cantoni, in modo da far vedere alla cittadinanza da subito 

“aperto” uno spazio altrimenti chiuso dal lockdown. E’ stato 

richiesto anche il posizionamento di una cassetta per ricevere 

segnalazioni, proposte, istanze dei residenti. 

 

 

Punto 3: Richieste presentate (installazione luminosa/utilizzo 

nuova sede/ceppo giardinetti) 

i) Richiesta a più voci un’installazione luminosa che possa 

ricordare le vittime del covid. Es palle luminose ai pini 

del monumento, ma il Comune ha segnalato che non vi erano 

più i tempi per gestire tale richiesta. Il Comune sta 

verificando le alternative e se sia possibile realizzarle. 

Si rimane in attesa di riscontro. 

ii) Inviata richiesta per utilizzo della sala come bacheca e 

cassetta postale. 

iii) Ai giardinetti di trav 4 è stata tagliata una pianta, 

richiesto di lasciare il ceppo del tronco, come punto 

d’appoggio per la cassetta raccolta-scambio libri 

(biblioteca diffusa). Da segnalare che Cominelli ha preso 

immediatamente in carico la richiesta e ha chiesto di dare 

seguito all’iniziativa e a richiesta. 

 

Punto 4: Relazione Gruppi Tematici ed eventuali proposte emerse 

 

Gruppo di lavoro Sociale: 

Effettuato l’incontro il 23.11, nel quale sono stati affrontati i 
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seguenti temi: 

Presentazione e considerazioni relative alla nuova sala civica. 

Gisella (Punto Comunità) e la presidente CdQ hanno riepilogato i 

momenti salienti della conferenza stampa, con la presenza del 

Sindaco e dell’Assessore Muchetti.  

Nel dibattito sono emerse le seguenti considerazioni: 

Definire un nome per la sala, che sia inclusivo e distintivo, 

troviamo un nome che la identifichi, ad es Centro civico oltre 

alla dicitura CdQ, Punto Comunità  

Coinvolgere più volontari anche giovani quando la normativa 

permetterà la riapertura delle sale civiche con l’accesso al 

pubblico.  

Presentati e illustrati i progetti “Negozi a casa tua”; “Prestito 

a domicilio”; “Ri-accendi la luce” 

Da Caritas è stata presentata una sintesi della situazione delle 

fragilità in quartiere.  

ANTEAS ha fornito un quadro della situazione relativo alla Casa 

Famiglia e segnala inoltre come ci siano meno richieste del 

servizio distribuzione spesa/farmaci a domicilio agli anziani, 

mentre permane il servizio trasporto per anziani/malati per visite 

medico/ospedaliere, con diverse richieste settimanali. 

Proposta di alcune cittadine membri esterni del Gruppo di Lavoro: 

mantenere vivo il progetto “Panchina Rossa” con un piccolo evento 

spontaneo, proprio per lasciare un segno senza creare 

assembramenti. Verranno appese poesie e riposta una rosa rossa 

alla panchina presso il parco di traversa IV  il 25 novembre alle 

ore 11. 

 

Gruppo di Lavoro Urbanistica: 

La commissione è in attesa dei ritorni relativi al progetto, la 

commissione è stata informata del coinvolgimento dell’Urban 

Center. 

Predisposizione di una mostra per la zona, in particolare della 

Mandolossa, per poterla valorizzare. 

Il parcheggio per portatori di handicap al parco delle colline è 

stato realizzato (due postazioni). 
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Tavolo comune con CdQ Violino e Chiusure, per riqualificazione di 

Vallecamonica. 

Si stanno verificando le vie del quartiere, per rilevare dove sia 

necessario risistemare l’asfalto, le caditoie, i tombini, tabella 

che verrà presentata al Comune entro questa settimana. 

È giunta alla commissione una proposta per l’incrocio tra via 

badia e via Albertano che verrà valutata.  

Il Consiglio concorda e fa propria la rilevazione della situazione 

delle strade riguardo ad asfalto/ caditoie / tombini/marciapiedi 

che verrà trasmessa all’Amministrazione Comunale con richiesta di 

inserimento nel Piano asfaltature. La mappa con i rilievi fatti 

diventa parte integrante del presente verbale a cui viene 

allegata. 

Viene inoltre deliberato il tavolo comune tra i Gruppi Tematici 

Viabilità dei CdQ Violino e Chiusure per avanzare proposte sulla 

riqualificazione di via Valcamonica, che verranno poi sottoposte 

ai relativi Consigli.    

Gruppo di Lavoro Cultura: 

4 temi trattati nell’ultimo incontro: 

i) Filmato di presentazione del villaggio. Da completare il 

commento. 

ii) Consegna libri biblioteca 

iii) Albero di natale 

iv) Concorso per giardini per Presepi, alberi di Natale, 

luminarie e insegne natalizie  

 

Punto 5: Varie ed eventuali 

Segnalazione da parte di un cittadino relativa al cassonetto 

presso il monumento ai caduti, dove non si effettua la pulizia 

dello strato di deposito. 

 

 

Punto 6: Varie ed eventuali 

 Da ritirare i volantini stampati dal comune  
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Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la 

parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 22:29 del 

24/11/2020. 

 

Letto, confermato e sottoscritto 

 

 Il Presidente     Il Consigliere verbalizzante 
 Marcella Pilotta     Paolo Galbardi 


